

# JIS.CO.ID

## Rutan Balikpapan Laksanakan Apel Bersama ASN Kementerian Secara Langsung dan Virtual

Muhammad Febri - [BALIKPAPAN.JIS.CO.ID](https://BALIKPAPAN.JIS.CO.ID)

Jan 6, 2025 - 10:28



BALIKPAPAN - Mengawali tahun 2025, Rutan Kelas IIA Balikpapan melaksanakan apel bersama seluruh Aparatur Sipil Negara (ASN) di lingkungan Kementerian Koordinator Bidang Hukum, HAM, Imigrasi, dan Pemasarakatan,

Senin (06/1/2025).

Apel ini berlangsung secara langsung di lapangan Rutan Balikpapan pukul 08.00 WITA dan dilanjutkan secara virtual di ruang serbaguna.

Kepala Rutan Balikpapan, Agus Salim, memimpin apel langsung yang diikuti oleh seluruh ASN. Dalam sambutannya, beliau mengapresiasi kinerja petugas atas dedikasi tinggi dalam pengamanan selama Natal dan Tahun Baru 2024-2025. Beliau juga menekankan pentingnya meningkatkan kinerja dan kewaspadaan dalam pelaksanaan tugas di tahun 2025. Untuk mendukung hal tersebut, Agus Salim menginstruksikan penyusunan rencana kerja anggaran dan DIPA agar dibagi ke setiap subseksi, sehingga tiap subseksi dapat merancang tugas dan kinerjanya dengan lebih terukur selama satu tahun.

Lebih lanjut, kepala rutan mengharapkan laporan kinerja dilakukan per triwulan, lengkap dengan presentasi berbentuk PowerPoint, untuk memastikan semua tugas dan rencana dapat terjadwal dengan baik, serta menghindari pengerjaan yang sifatnya mendadak. Beliau juga meminta percepatan dalam serapan anggaran, khususnya belanja barang, guna mengantisipasi pemblokiran anggaran. Dalam kaitannya dengan akselerasi kementerian, Agus Salim mendorong inovasi baru dalam program ketahanan pangan dan menginstruksikan optimalisasi pelayanan masyarakat, termasuk layanan kunjungan berbasis digital yang terintegrasi dengan Sistem Database Pemasyarakatan (SDP). Selain itu, pengawasan aktivitas warga binaan perlu lebih ditingkatkan, khususnya oleh subseksi pengamanan, dengan memastikan para staf tetap waspada dalam menjalankan tugas.

Setelah apel secara langsung, kegiatan dilanjutkan secara virtual yang diikuti seluruh ASN di bawah lingkungan kementerian terkait. Apel ini dipimpin langsung oleh Menko Bidang Hukum, HAM, Imigrasi, dan Pemasyarakatan, Yusril Ihza Mahendra, yang menyoroti pentingnya visi “Indonesia Maju Menuju Indonesia Emas 2045” melalui penyusunan rencana strategis yang implementatif. Menko juga menekankan pentingnya target kinerja yang terukur dan sesuai dengan prioritas nasional, efisiensi anggaran tanpa praktik mark-up, dan optimalisasi perjalanan dinas. Lebih lanjut, program yang berdampak langsung pada kesejahteraan masyarakat serta peningkatan pelayanan publik juga menjadi fokus utama.

Yusril Ihza Mahendra menutup apel dengan ajakan untuk meningkatkan koordinasi antar-kementerian dan lembaga, sekaligus melakukan evaluasi berkala terhadap kinerja pejabat yang dianggap tidak produktif.

Kepala Rutan Balikpapan, Agus Salim, menegaskan pentingnya sinergi dan komitmen bersama untuk menjalankan program strategis di tahun 2025. “Apel ini menjadi momentum awal untuk memperkuat koordinasi dan meningkatkan kualitas pelayanan, baik kepada masyarakat maupun warga binaan. Mari bersama-sama melangkah lebih maju,” ujarnya.